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ビーバー隊ニュース 
◇１２月１２日は団、育成会主催のクリスマス会でした。例年なら

美味しい食事を皆で食べながらの楽しいクリスマス会ですが、まだ

新型コロナウイルス感染が落ち着いていないので短時間の会とな

りました。ビーバーはいつもなら面白い劇をやるのですが、今回は

練習する機会もなかなか取れず、得意のアクションソング「パプリ

カ」を披露しました。みんな元気に挨拶ができ、立派に歌って踊る

事ができました。 

◇１２月１９日今年最後の集会は、水引という紐をつかってお正月

飾りを作りました、難しいかなと思いましたが全員きれいな飾りを

作ることができました。そしてクリスマス目前なので特別サービス、

副長が用意してくれたロールケーキに各自、生クリームとチョコチ

ップでデコレーション、ちゃんと箱に詰めて持ち帰りし、お家で美

味しいケーキを食べました。１月は９日が初の集会です。初詣をし

て、凧あげして、楽しい集会が来年も待っています。ビーバー隊は

来年も元気いっぱいに遊びます。 

 

    
ボーイ隊ニュース 
◇１２月のボーイ隊は、クリスマス会とナイトハイクという大きな

イベントがありました。クリスマス会では、パンサー班もシロクマ

班もスカウトたちが工夫を凝らして作り上げたスタンツを披露し

ました。とても楽しいひとときを演出できたと思います。そして、

５月に荒天のため途中で切り上げざるを得なかったナイトハイク

にリベンジです。亀有公園をスタート地点として八ヶ崎公園まで地

図を頼りに進みました。事前に班集会・班会議で綿密な計画（？）

を立てていたみたいですが、机上の計画と実際の現場とでは勝手が

違ったようでした。なかなか思うように進めないこともありました

が、班員同士で気遣いながらチェックポイントを目指しました。チ

ェックポイントの温かいココアがおいしかったです。１７時に出発

して２３時１０分、なんと６時間超となりましたが、全員無事に踏

破しました。この「やりきった感」は、これからの活動にも活きて

くるものと思います。ご支援いただきました保護者の皆様ありがと

うございました。 

団関係ニュース 
「皆様 新年あけましておめでとうございます！」 

◇２０２１年も新型コロナ感染防止対策により、緊急事態宣言など

でスカウト活動が思うように出来ず残念な１年となってしまいま

した。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策

については引き続きしっかりお願い致します。２０２２年は日本連

盟創立１００周年という、大変喜ばしい年でもあります。１９２２

年(大正１１年)４月１３日、初の全国少年団大会が静岡で開催され

「少年団日本連盟」を結成する事が決議されたそうです。祝賀事業

も色々開催予定と思いますが、コロナの無い良い年になりますよう

心から祈っています。  

◇１２月１１日(土)１２月度の団会議・団委員会(合同)を開催した。  

    ☆活動報告・予定が承認されました。 

◇菊章授賞記念 松戸市長顕彰開催 

１月７日（金）、深澤(瑞)ＶＳスカウトの松戸市長顕彰が市役所に

於いて開催されます。地区よりも多くの役員のご列席を頂き、お

祝いの言葉を掛けて頂きます。 

カブ隊ニュース 
◇１２月５日、八ヶ崎市民センターにおいて組集会を行いました。

この日はまず、クリスマス会で披露するスタンツの準備を行い、１

１月のカブキャンプで行ったスタンツの反省点や改良点について

話し合ったり練習したりして、スタンツの内容に磨きをかけていま

した。そして、地図と方位磁針の使い方と８方位を学びました。野

や山でのハイキングを想定し、道に迷った時の注意点についても組

別に話し合って確認しました。 

◇１２日、八ヶ崎市民センターにおいて、団行事のクリスマス会に

参加しました。昨年はコロナの影響でクリスマス会を行えなかった

ため２年ぶりのクリスマス会となりました。１組のスタンツでは、

クレヨンしんちゃんが大活躍し、２組のスタンツでは銀行強盗が大

暴れ・・・。どちらの組のスタンツもクリスマス会を盛り上げてく

れました。またこの日、くまスカウトの総仕上げの活動となる月の

輪結隊式を行いました。くまスカウトのみんな、３月までがんばっ

てください。 

 
ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊はクリスマス会に、小島スカウトと植松スカウトが

参加しました。小さい後輩スカウト達との活動はなかなか大変なよ

うです(笑)また、植松スカウトが松８みんなの自己紹介ビデオを作

成し、当日に公開してくれました。とても良い仕上がりでしたね！

さて、ベンチャー隊の次の活動は、２月６日（日）に隊会議を予定

しています。寒くなっていますので、体調管理をしっかりやって乗

り切って行きましょう。 

 

 
育成会から 
◇クリスマス会で渡部禮之輔さんから、みかんの差し入れがありま

した。ありがとうございました。 

◇今年の新年会・餅つきは中止になりました。 

スカウトクラブから 
◇明けましておめでとうございます。 

今年は寅年、中でも 36 年に 1 度の五黄の寅。最強の運勢と言われ

ています。そこで松 8 全員、寅年の人もそうでない人も、虎の威を

借りて最高のスカウティングをする 1 年にしよう！ 

スカウトクラブ 丸山浩二 
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